

# *Le bilan du séisme au Népal pourrait s'élever à 10 000 morts*

---



Katmandou, 28 avril (RHC-Telesur)- Au Népal, le bilan du tremblement de terre de samedi dernier pourrait encore s'aggraver : le premier ministre Sushil Koirala a estimé que le nombre des victimes mortelles pourrait s'élever à 10 000.

Dans des déclarations à la presse, le chef du gouvernement népalais a précisé que 4300 morts ont été signalées à ce jour et que les équipes de secouristes ont renforcé leurs opérations de recherche dans les zones les plus durement frappées par cette catastrophe.

La possibilité de retrouver des rescapés est de plus en plus faible et les opérations de recherche sont entravées par le mauvais temps et le manque de moyens des autorités népalaises.

Le bureau de l'ONU à Katmandou, la capitale népalaise, a indiqué que plus de 8 millions de Népalais ont été touchés par ce séisme et que 940 000 enfants sont dans une situation extrêmement précaire.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/54198-le-bilan-du-seisme-au-nepal-pourrait-selever-a-10-000-morts>



**Radio Habana Cuba**